
 PROPOSIÇÃO
PROCESSO 

ADMINISTRATIVO
AUTOR ASSUNTO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

1
REQUERIMENTO 
N° 053/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150015/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTES POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA CLAUDIO MANOEL, LOCALIZADA NO 

BAIRRO DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

2
REQUERIMENTO 
N° 062/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150021/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTE POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA MOACIR MIRANDA, LOCALIZADA NO 

BAIRRO DE PONTA GROSSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

3
REQUERIMENTO 
N° 063/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09150022/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA SERVIÇO DE TROCA DE LÂMPADAS EXISTENTE POR 
LÂMPADAS DE LED NA RUA WALBERDSON DOUGLAS

DISCUSSÃO 
ÚNICA

4
REQUERIMENTO 
N° 064/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09170003/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA LIMPEZA DA RUA DR. PAULO NETO, LOCALIZADA NO 
BAIRRO DO TRAPICHE DA BARRA, NESTA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

5
REQUERIMENTO 
N° 065/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09170004/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA LIMPEZA DA TRAVESSA JOSÉ MARQUES RIBEIRO 
(QUE FICA PRÓXIMO A COLÔNIA DOS PESCADORES), 
LOCALIZADA NO BAIRRO DO TRAPICHE DA BARRA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

6
REQUERIMENTO 
N° 066/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09170005/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA LIMPEZA DA PRAÇA QUE FICA LOCALIZADA NA RUA 
BELA VISTA DO CONRADO, LOCALIZADA NO BAIRRO DE FERNÃO 

VELHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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7
REQUERIMENTO 
N° 067/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09180001/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA LIMPEZA NAS RUAS DO CONJUNTO LENITA VILELA 
(QUE FICA POR TRÁS DA UPA DO TRAPICHE) LOCALIZADA NO 

BAIRRO DO TRAPICHE DA BARRA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

8
REQUERIMENTO 
N° 068/2020

PROTOCOLO WEB N° 
09180002/2020

VEREADORA 
SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA PODA DE ÁRVORES DA PRAÇA QUE FICA LOCALIZADA 
NA RUA BELA VISTA DO CONRADO, SITUADA NO BAIRRO DE 

FERNÃO VELHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

9
INDICAÇÃO N° 

303/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09180011/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA QUE SEJA COLOCADO AS MANILHAS DE CONCRETO NA 
RUA SÃO LUIZ, BAIRRO DO ANTARES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

10
INDICAÇÃO N° 

301/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09180012/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA RECOLHIMENTO DOS BARROS E ENTULHOS, 
LOCALIZADO NA RUA SÃO PAULO NA GROTA DA ALEGRIA, NO 

BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

11
INDICAÇÃO N° 

150/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09230007/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

SOLICITA O PROGRAMA VIDA NOVA NAS GROTAS, NA GROTA 
BOA ESPERANÇA, BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

12 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
09200005/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA OU OPERAÇÃO TAPA 
BURACOS NA RUA DA AREIA, RIO NOVO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

13 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
09200006/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA RECUPERAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA SÃO SEBASTIÃO, 
FEITOSA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

14 INDICAÇÃO
PROTOCOLO WEB N° 
09200007/2020

VEREADOR 
LOBÃO

SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS INCANDESCENTES 
AMARELAS POR ILUMINAÇÃO DE LED NA RUA SEVERINA 

FERNANDES DOS SANTOS, POÇO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

15
INDICAÇÃO N° 

048/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09220004/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO QUE PROCEDA COM O 
ENCAMINHAMENTO DO PROCESSO 7100.2090/2020, DANDO 

CELERIDADE E EFETIVIDADE A CONFECÇÃO DO PROJETO DE 
CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA NA AVENIDA DURVAL DE GÓES 
MONTEIRO, NO BAIRRO DO TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

16
INDICAÇÃO N° 

049/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09220005/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA O FECHAMENTO DO BURACO DA RUA DA PRAÇA SANTO 
ANTÔNIO, NO BAIRRO DA LEVADA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



17
INDICAÇÃO N° 

050/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09230006/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

SOLICITA O SANEAMENTO NA RUA ANA DUARTE, NO BAIRRO DO 
JACINTINHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

18
INDICAÇÃO N° 

14/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09290015/2020

VEREADORA 
ANA HORA

SOLICITA INSTALAÇÃO DE GRADES DE PROTEÇÃO E CERCA 
CONCERTINA SOBRE TODA EXTENSÃO DA PONTE DIVALDO 

SURUAGY E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

19
INDICAÇÃO N° 

228/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09290006/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA MEDIDAS URGENTE PARA AUXILIAR OS 
PERMISSIONÁRIOS DOS 108 BOXES NO MERCADO PÚBLICO DO 
JACINTINHO QUE POSSUEM TAXAS EM ATRASO POR CONTA DA 
DIMINUIÇÃO DO MOVIMENTO COM A PANDEMIA DO COVID-19.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

20
INDICAÇÃO N° 

220/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300003/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA PODA DAS ÁRVORES EXISTENTES NA RUA OMENA DE 
FARIAS NO BAIRRO DO TABULEIRO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

21
INDICAÇÃO N° 

221/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300004/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA RECAPEAMENTO E TAPA BURACOS NA RUA OMENA DE 
FARIAS NO BAIRRO DO TABULEIRO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

22
INDICAÇÃO N° 

222/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300005/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA RECAPEAMENTO E TAPA BURACOS NA RUA JAIRO 
MARQUES LUZ NO BAIRRO DO TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

23
INDICAÇÃO N° 

223/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300006/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA RECAPEAMENTO E TAPA BURACOS NA RUA BELMIRO 
AMORIM NO BAIRRO DA SANTA LÚCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

24
INDICAÇÃO N° 

224/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09300008/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

SOLICITA TERRAPLANAGEM E ATERRAMENTO NA RUA BELMIRO 
AMORIM NO BAIRRO DA SANTA LUCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

25
INDICAÇÃO N° 

029/2020
PROTOCOLO WEB N° 
09280001/2020

VEREADORA 
FATIMA 

SANTIAGO

SOLICITA A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM POSTES 
LOCALIZADOS POR TRÁS DO BLOCO 29, DO RESIDENCIAL 
JORGE QUINTELLA, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

*SESSÃO ORDINÁRIA HÍBRIDA, EM VIRTUDE DO ATO DA MESA DIRETORA Nº. 021, DE 30 DE SETEMBRO DE 2020.
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
RECUPERACAO ASFALTICA OU OPERACAO TAPA 
BURACOS NA RUA DA AREIA, RIO NOVO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGER1R, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A RECUPERACAO 
ASFALTICA OU OPERACAO TAPA BURACOS NA RUA DA AREIA, VALE 
TOCANTINS, RIO NOVO.

JUSTIFICATIVA

A referida via encontra-se em estado degradante, com muitos buracos 
ocasionados pela 3930 das chuvas e do tempo. Assim o bom andamento do tr&fego de 
veiculos fica comprometido, colocando em risco os motoristas e os pedestres que ali 
circulam. Atendendo ao pedido da comunidade, solicito a realiza9ao da obra na citada
rua.

Assim, pe90 ao Poder Executivo Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprova9ao do requeriA).

Sala das Sesfioes da Camara Muni npal de Maceio, em 17 de setembro de 2020.

Vereador ANIVA
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
RECUPERACAO ASFALTICA NA RUA SAO 
SEBASTIAO, FEITOSA”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A RECUPERACAO 
ASFALTICA NA RUA SAO SEBASTIAO, NO SEU ACESSO A 
PITANGU1NHA, FEITOSA.

JUSTIFICATIVA

A referida via encontra-se em estado degradante, com muitos buracos 
ocasionados pela a<?ao das chuvas e do tempo. Assim o bom andamento do trafego de 
veiculos fica comprometido, colocando em risco os motoristas e os pedestres que ali 
circulam. Atendendo ao pedido da comunidade, solicito a realiza$ao da obra na citada
rua.

Assim, pe^o ao Poder Executivo Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprcwa^ao do requerido. /

Sala das Sesso2s da Camara Municipal de Maceio, em 17 de setembro de 2020.

\ //
A (LOBAO)Vereador iva: iz
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICAgAO N° V2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
SUBSTITUICAO DAS LAMPADAS INCANDESCENTES 
AMARELAS POR ILUMINACAO DE LED NA RUA 
SEVERINA FERNANDES DOS SANTOS, PO^O”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuijpoes que Ihe confere o 
Regimento Interno da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGER1R, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A SUBSTITUK^AO DAS 
LAMPADAS INCANDESCENTES AMARELAS POR ILUMINA^AO DE LED, 
NA RUA SEVERINA FERNANDES DOS SANTOS, ANTIGA RUA 14 DE 
JULHO, POR TRAS DA DEFENSORIA PUBLICA DO ESTADO DE 
ALAGOAS, POCO.

JUSTIFICATIVA

A ilumina^ao publica e muito importante e traz imimeros beneficios a 
comunidade. Com a realiza<?ao desta melhoria, serao proporcionadp mais conforto e 
seguranpa aos moradores locais. /

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprova^ao do fequerido.

Sala das Se: oes da Camara Municip il de Maceio, em 17 de setembro de 2020.

VALDO LUIZ DAerea<
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 048/2020

Maceió, 22 de setembro de 2020

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo Prefeito  Rui
Palmeira – ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao senhor secretário
Mac Merrhon Lira Paes, da Secretaria Municipal de Infraestrutura (Seminfra) e seus
respectivos  corpos  técnicos,  procedam  com  os  encaminhamentos  do  processo
7100.2090/2020,  dando  celeridade  e  efetividade  à  confecção  do  projeto  de
construção  de  ciclovia  na  Avenida  Durval  de  Goés  Monteiro,  no  Bairro  do
Tabuleiro do Martins.

2. O  processo,  originado  na  SMTT  (Superintendência  Municipal  de
Transportes e Trânsito) com aval do DNIT (Departamento Nacional de Infraestrutura
de  Transportes)  trata  sobre  projeto  para  que  a  Prefeitura  implemente  a  ciclovia  na
avenida Durval de Goés Monteiro, no bairro Tabuleiro do Martins – indo da FACIMA
(Faculdade da Cidade de Maceió) até o Viaduto da PRF em construção. 

3. A  via  é  federal,  em  que  pese  estar  municipalizada  (o  que  gera  a
necessidade  de  anuência  e  trabalho  conjunto  dos  respectivos  entes  federativos).  A
prerrogativa de construção da ciclovia é da Prefeitura. Com o projeto definido, será
possível buscar recursos federais para a efetiva construção da ciclovia. Esta será uma
continuidade  da  ciclovia  da  Avenida  Fernandes  Lima,  aumentando  nossa  malha
cicloviária. O processo 7100.2090/2020 foi aberto no dia 09 de janeiro de 2020. 

4. Mais do que nunca faz-se necessária a ampliação do sistema cicloviário
de Maceió, existe uma demanda reprimida muito grande. Estudos de mobilidade urbana
indicam ser necessária a construção de, no mínimo, 500 quilômetros de ciclovia em
toda Maceió em um sistema que interligue os bairros da cidade, contemplando a todos,
especialmente o grande número de pessoas de baixa renda que se utilizam de suas
bicicletas para transitarem e trabalharem e que, em muitas vezes, moram na periferia,
distantes dos seus empregos. Notadamente no Benedito Bentes e sua comurbação.
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

5. A ciclovia  trará  mais  comodidade  e  segurança  para  todos,  pedestres,
bicicletas  e  veículos,  em  um  tráfego  como  um  todo  mais  definido,  delimitado,
organizado e seguro. A bicicleta e um meio de transporte acessível, que não polui o
meio ambiente e ainda contribui para a saúde de nossa população, que não deixa de, ao
utilizá-la,  praticar  uma  atividade  física  –  a  bicicleta  inclusive  gera  de  fato,
secundariamente, uma economia nos gastos do sistema público municipal de saúde.

6. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 049/2020

Maceió, 22 de setembro de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao senhor secretário
Mac Merrhon Lira Paes, da Secretaria Municipal de Infraestrutura (Seminfra) e seus
respectivos  corpos técnicos,  viabilizem o  fechamento do buraco  na rua da praça
Santo Antônio, no bairro da Levada.

2.  O buraco no calçamento é profundo. Do jeito que estão, é tão grande que
pode causar  a  queda de veículos  dentro  dele,  ocasionando sua  quebra  ou acidentes
graves de trânsito. Mesmo pessoas que circulam na via podem cair dentro dele. Além
disso, nesta época de chuvas, o buraco gera acúmulo de água parada, o que pode servir
como local  de nascimento  de larvas  de mosquito,  ninho de ratos,  baratas  ou outros
vetores de doenças transmissíveis.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 050/2020

Maceió, 23 de setembro de 2020

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo Prefeito  Rui
Palmeira –  ad  referendum do  plenário,  para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor
Superintendente de Limpeza Urbana (SLUM), Gustavo Alberto Acioli de Paiva Torres e seus
respectivos corpos técnicos, viabilizem o saneamento da rua Ana Duarte, no bairro
do Jacintinho.

2. Não existe saneamento nessa rua. O esgoto corre a céu aberto, na frente das
casas (a rua é residencial), se mistura com lixo. A população local cobra uma solução para esse
problema o quanto antes, pois, da forma como está, o esgoto – além da sujeira e mau cheiro – é
um possível foco para nascimento e criação de mosquitos, baratas, ratos e outros vetores de
doenças transmissíveis.  Muitas crianças e idosos vivem no local e podem pegar todo tipo de
doenças no contato com o esgoto in natura.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Conjunto Benedito Bentes I, Av. Pratagy, Rua A 06, Qd. A 07, Nº 375 C, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-080, Contatos: (82) 3432-0528 / gvsiderlanemendonca@hotmail.com 

 

Indicação Nº 150/2020 

Ao Senhor 

KELMANN VIEIRA 

MD PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

Assunto: Programa Vida Nova nas Grotas 

                           Venho através deste, solicitar à V. Ex. ª e, ouvir do Plenário, nos termos do art. 

176. Do capitulo I, do Regimento Interno desta casa legislativa, sugerir ao Sr. º Prefeito de Maceió, 

o Exmo. Sr. º Rui Palmeira, bem como, a Secretaria Municipal de Infraestrutura (SEMINFRA), 

na pessoa do Sr. º Mac Merrhon Lira Paes, que seja executado o Programa Vida Nova nas Grotas 

na Grota Boa Esperança, Benedito Bentes, Maceió – AL.  

  Justificativa: A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade 

de realizar o programa Vida Nova nas Grotas na Grota Boa Esperança, visto que irá beneficiar 

todos os moradores. O programa Vida Nova nas Grotas segue levando mais dignidade e 

mobilidade urbana à população residente em áreas com infraestrutura precária em Maceió.  

 

                         

 Apresento, em página anexa, imagens do local e descrição da localidade. 

 

                        

 

 

Maceió – AL, 14 setembro de 2020. 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 
GABINETE DO VEREADOR SIDERLANE MENDONÇA – PSB 

Conjunto Benedito Bentes I, Av. Pratagy, Rua A 06, Qd. A 07, Nº 375 C, Benedito Bentes, Maceió/AL 

CEP: 57084-080, Contatos: (82) 3432-0528 / gvsiderlanemendonca@hotmail.com 

Imagens: 

                       

 Descrição da localidade: 

 

 

BENEDITO BENTES 

PONTOS DE REFERENCIAS 

NCIAS 

LOCALIZAÇÃO 

     Grota Boa Esperança 
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INDICAÇÃO Nº 029/2020 

 

 

A Sua Excelência, o Senhor, 

Vereador Kelmann Vieira de Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió, 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá, 

57.022-180 Maceió - AL  

 

 

Assunto: instalação de iluminação. 

 

 

Senhor Presidente, 

1. Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 

presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito Rui Palmeira, 

para que o mesmo junto ao corpo técnico viabilize estudo para instalação de 

iluminação (lâmpadas) em postes localizados por trás do Bloco 29, do 

Residencial Jorge Quintella, no bairro do Benedito Bentes, Maceió - AL. 

2. Uma boa iluminação tem ligação direta com a sensação de segurança e a diminuição 

na ocorrência de incidentes violentos, como sabemos, os criminosos costumam se 

aproveitar de ambientes mal iluminados para cometer delitos. 

3. Pelo alcance social que esta indicação representa, solicito apoio dos meus ilustres 

pares para a aprovação da presente proposição.   

  Sala das Sessões, 28 de setembro de 2020. 

               
Fátima Santiago 

Vereadora 
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